

Babinsa Koramil 03/Wonosalam Laksanakan Takziah Sebagai Wujud Belasungkawa Terhadap Warga Binaan

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Aug 24, 2023 - 10:00



Salah satu bentuk kepedulian Babinsa terhadap warga desa binaan yang mengalami musibah kematian adalah ikut melaksanakan takziah, dengan takziah diharapkan seorang Babinsa lebih dekat dengan warganya bisa merasakan kesedihan warga binaan yang tertimpa musibah.

DEMAK - Babinsa Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Koptu Jarwadi melaksanakan takziah di rumah duka almarhum Bapak Abdul Wahid salah satu warga Dukuh Blambangan, RT. 04 RW. 06 Ds. Kendaldoyong, Kec. Wonosalam, Kamis (24/08/2023)

Salah satu bentuk kepedulian Babinsa terhadap warga desa binaan yang mengalami musibah kematian adalah ikut melaksanakan takziah, dengan takziah diharapkan seorang Babinsa lebih dekat dengan warganya bisa merasakan

kesedihan warga binaan yang tertimpa musibah.



Koptu Jarwadi, mengatakan kegiatan takziah ini merupakan bentuk Empati/kepedulian Anggota Koramil 03/Wonosalam khususnya Babinsa terhadap warga binaanya.

“Selain memberikan dukungan moril kepada keluarga juga sebagai sarana untuk berinteraksi dengan warga masyarakat Binaan”, Ungkap Babinsa.

Tak bisa dipungkiri, empati yang ditunjukkan oleh Babinsa tersebut mendapatkan apresiasi yang cukup baik dari warga masyarakat dikarenakan kepedulian TNI tersebut dapat membangun komunikasi sosial dan kedekatan TNI dengan rakyat.

“Kami atas nama keluarga besar Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak mengucapkan turut berbelasungkawa yang sedalam dalamnya atas meninggalnya almarhum Bapak Abdul Wahid, semoga almarhum khusnul khotimah, diterima semua amal ibadahnya, diampuni segala dosanya serta ditempatkan yang mulia di sisinya dan keluarga yang ditinggalkan diberi ketabahan dan kesabaran.” Pungkas Babinsa.

Selain itu, sesibuk apapun jika mendengar atau mendapat laporan dari warga masyarakat ada yang meninggal dunia pasti Babinsa akan langsung datang ke rumah duka.

(Pendim 0716/Demak)